

¿Cuál es el efecto para Colombia de la caída del petróleo?

Producción bajó entre 40.000 y 50.000 barriles diarios. Se frenó perforación de pozos de desarrollo.



En Colombia las petroleras ya adoptaron planes de ahorro, que impactan la producción futura y buscan opciones para que el Gobierno aplase compromisos de inversión en exploración.

RELACIONADOS: [PETRÓLEO](#) | [PETRÓLEO EN COLOMBIA](#)

Por: **Economía y Negocios** | 21 de abril 2020, 02:19 p.m.

Aunque las petroleras del país tienen fresca la lección de [la caída de los precios del crudo](#) entre finales de 2015 y durante la mitad del 2016, que las llevó a adoptar estrictos esquemas de ahorro, todo tiene un límite y ya se comienzan a ver los primeros efectos para el país.

Temas relacionados

PETRÓLEO 08:21 A.M.

Lo que llevó al **petróleo** WTI a un histórico precio negativo

PETRÓLEO EN COLOMBIA ABR 20

Wall Street abre con caída, arrastrado por baja en precio del **petróleo**

PETRÓLEO EN COLOMBIA ABR 15

Agencia de energía pronostica caída histórica de demanda de **petróleo**

Según las cuentas del Gobierno, por cada dólar que baja el precio del **petróleo** de forma sostenida en un año, los ingresos fiscales se reducen en 400.000 millones de pesos anuales, lo que implica una fuerte baja en recursos a través del impuesto de renta y dividendos de **Ecopetrol**, mientras que para las regiones golpea sus regalías. De hecho, el retroceso de las últimas semanas en el precio de la referencia Brent, a la cual están ligadas las exportaciones colombianas, ya se observa en la producción del país, según explicó Julio César Vera, exdirector de Hidrocarburos del **Ministerio** de Minas y Energía y conocedor del tema petrolero.

Según el experto, la producción ya se ha caído entre 40.000 y 50.000 barriles por día, con lo cual el total puede estar en niveles de 830.000 barriles por día.

Vera agrega que debido a que las inversiones están al mínimo, en la medida en que se necesite reemplazar producción con nuevos pozos esta va a descender más, porque la perforación de desarrollo está prácticamente suspendida por costos, pues el precio de venta del crudo no alcanza para cubrirlos.

Le puede interesar: Tres razones por las que el petróleo WTI se vendió a precio negativo

El presidente de la Asociación Colombiana del **Petróleo** (ACP), Francisco José Lloreda, urgió medidas de fondo para el sector, pues de lo contrario habrá campos cerrados, con un grave impacto para las finanzas de la nación y las regiones, no solamente en 2020 sino en 2021.

- ❖ **Petróleo** WTI para entrega en mayo siguió en precios bajo cero
- ❖ Vendedores de **petróleo** WTI pagan para que les reciban el crudo
- ❖ El dólar abre por encima de los 4.000 pesos

"Con una caída en la demanda del 30 por ciento, los precios difícilmente van a repuntar rápido o van a llegar a los niveles que se requieren en el caso de Colombia, un país costoso en su producción. Recordemos que el país necesita precios en un rango de 40 a 45 dólares por barril de Brent si pretendemos que no se afecten la exploración y la producción", indicó el directivo.

Los taladros se están apagando

Según la Cámara de Bienes y Servicios Petroleros, en el caso de Colombia el número de taladros destinados a la perforación de desarrollo de campos, es decir para obtener producción, bajó de 84 en febrero pasado a 56 por ciento, para una caída del 33 por ciento, mientras que con respecto a marzo de 2019 la reducción fue del 25 por ciento, ya que para dicho período hubo 75 taladros en actividad.

En cuanto a los taladros usados para pozos de perforación exploratoria, si bien en marzo los 35 taladros activos estaban operando, su número descendió 22 por ciento con respecto a febrero, cuando había 45 en este estado. En total, en promedio, en marzo el uso de taladros en las dos actividades bajó un 28 por ciento con respecto a febrero.

ECONOMÍA Y NEGOCIOS - EL TIEMPO



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

CONOCE MÁS

Empodera tu conocimiento

EMPLEO EN COLOMBIA 09:14 P.M.

Una apuesta por la salud y el empleo / Opinión

CORONAVIRUS 08:52 P.M.

Sectores que vuelven ocupan a 4 millones de trabajadores

CORONAVIRUS 08:23 P.M.

El indignante 'top' de fiestas en plena cuarentena nacional

FISCALÍA 07:06 P.M.

Judicializado por violar aislamiento y transportar carne sin permisos

Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

DENGUE 08:11 P.M.

Lanzan alerta por incremento en casos de dengue en Caldas

Autoridades invitan a no descuidar la limpieza para evitar muertes y c...



CORONAVIRUS EN COLOMBIA 07:28 P.M.

Cuarentena en Medellín: el diario de lo que pasa en la ciudad



PANDEMIA 07:28 P.M.

Otros cinco muertos deja la covid-19 en el Valle del Cauca



ARMENIA 08:04 P.M.

Un joven con covid-19 violó la cuarentena para ir a un banco

Caso es investigado por Fiscalía, que analizará si le imputarán cargos ...



CUARENTENA 06:54 P.M.

Investigan posible abuso sexual de dos policías a una mujer en un CAI



Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.

Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO